TEAM 5

| 2月号 富士第二小学校5年部 令和5年||月29日

楽しく 笑顔で 明るく 前へ! 5年

早いもので、2023年もあと1か月となりました。子どもたちは寒さに負けることなく、体育の授業で、持久走や縄跳びに精一杯取り組んでいます。子どもたちが、良い 2023年の締めくくりをできるよう、学校としても支援していきますので、ご協力よろしくお願いします。

また、5年生はこれから「仲良く遊ぶ会」や「6年生に感謝する会」の準備に取り組んでいきます。 多くの活動をやり遂げることで、6年生に向けて大きく成長していけるように支援していきます。

○社会科見学

11月10日(金)に、小林製作所の見学に行ってきました。地域にある大きな会社だとわかっているけれど、どんな仕事をしているのか、知らない子どもが多く、働いている人が笑顔で迎えてくださったり、丁寧に仕事の説明をしてくださったり、この社会科見学を通して、親しみを感じ、とても充実した社会科見学になりました。子どもたちも、夢中になって話を聞いていました。火花が出ているところを見ると、「あ!花火みたい」「あーほんとだー」と盛り上がる子どもたちもいたり、質問コーナーに、食堂からいい匂いが漂ってくると、「今日の給食はなんですか?」と仕事のことよりも食べ物の方に気を取られ、子どもらしい質問をする子もいたりと、楽しい時間を過ごすことができました。子どもたちにとって、よい思い出となったことと思います。



【お願い】

ぐっと寒さが厳しくなり、ポケットに手を入れて歩く子どもの姿が見られます。ポケットに手を入れていると、つまずいたとき、とっさに手を出すことができなく危険です。登下校時は手ぶくろをして歩くように声をかけてくださるよう、お願いいたします。また、耳あてについても、音をさえぎり、危険を伴うため、登下校では、使用しないこととなっています。ご承知おきください。